



■ CONGRESO

Filósofos de medio mundo se reúnen en Salamanca para analizar el presente y futuro de esta disciplina

L.G.

Filósofos de todo el ámbito iberoamericano se reúnen desde mañana y hasta el miércoles, 5 de diciembre, en Salamanca para analizar y debatir sobre el presente y el futuro de esta disciplina. Algunos de los más prestigiosos analistas participarán en este encuentro enmarcado dentro del VI Congreso Internacional Iberoamericano de la Sociedad de Filosofía Medieval, que, organizado por la Universidad de Salamanca, tiene en la persona del profesor José Luis Fuentes Herreros a su máximo responsable.

Además de la presencia de especialistas de la Universidad de Salamanca, en el congreso participarán también expertos procedentes de la Universidad de Londres (Reino Unido), Universidad de Siena (Italia), Universidad Católica de Buenos Aires y Universidad de Buenos Aires (Argentina), Universidad de Friburgo (Alemania), Universidad de Coimbra y Universidad de Oporto (Portugal) y Universidad Católica de Río Grande (Brasil), entre otras entidades.